

Satori Dojo du Pouliguen

Bon début d'année pour les jeunes

La poussine Léa Brochard vient de remporter une 3^e place à la dernière compétition officielle du district organisée par le club de Saint-Brévin. Par ailleurs, 14 jeunes judokas du Satori Dojo pouliguennais, ont affronté lors d'un tournoi amical différents jeunes compétiteurs des clubs de la région, avec à la clé plusieurs premières places. "Les compétitions officielles, mais aussi amicales sont des moments forts durant lesquels les jeunes peuvent se jauger et où l'encadrement échange idées et informations", indique le président du Satori, Roland Brenelière.

3^e dan

Rappelons que les entraînements se déroulent sous la responsabilité de Christian Lescaudron 3^e dan et Brevet d'Etat. "Christian est quel-



qu'un de dévoué à son sport et l'enseigne avec amour, humilité et respect. C'est cet état d'esprit que nous essayons de transmettre aux jeunes qui viennent chez nous", conclut le président.

Enfants

Par ailleurs, le Satori Dojo accueille au sein de sa section karaté des enfants, ados et adultes ainsi que des dames âgées de 14 à 74 ans dans sa section gymnastique dynamique féminine. Pour tous renseignements complémentaires, on peut consulter le site internet de l'association, www.satori-dojo.123.fr

La poussine Léa Brochard en présence de son entraîneur et du président